
CASQUINHA QUER SABER VALORES ARRECADADOS
REFERENTES À LIMPEZA DE FOSSA SÉPTICA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em sessão legislativa realizada na noite desta terça-feira, 14, o Vereador Casquinha do
Angaturama (PL), apresentou requerimento solicitando informações sobre os valores
mensais arrecadados pelo Município, nos últimos 12 (doze) meses, referentes à limpeza de
fossa séptica, assim como o endereço onde os serviços foram realizados e onde os dejetos
são despejados.

“Senhores Vereadores, é de suma importância que o Poder Executivo explique, de maneira
clara e objetiva, a conveniência da locação de um veículo para tal fim, de tal sorte que o
Município arca, ainda, com as despesas de mão de obra, combustível e destino dos dejetos”,
justificou.

O texto teve aprovação unânime do Plenário.
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